

Misiones Médicas: Estudiantes de U. Finis Terrae ofrecen atenciones de salud gratuitas

- **Una delegación de 25 personas, entre estudiantes, académicos y profesionales, junto con funcionarios de la Municipalidad de Coyhaique y las juntas de vecinos, brindarán atenciones en medicina, odontología, nutrición y dietética, kinesiología y psicología.**

Coyhaique- Los vecinos de Coyhaique urbano, Balmaceda, Valle Simpson, Villa Ortega y Ñirehuao contarán con atención médica gratuita por una delegación de 25 personas de la Universidad Finis Terrae, entre los cuales 18 alumnos, junto a académicos y profesionales de las carreras de Medicina, Odontología, Psicología, Kinesiología, y Nutrición y Dietética prestarán sus servicios en las áreas de la salud entre el 5 al 15 de enero.

Esta segunda gira de Misiones Médicas es liderada por Pastoral y Vida Universitaria de la casa de estudios, con el objetivo de dignificar la atención a través del ejercicio de la profesión al servicio de la sociedad, siendo la persona el centro de todo el quehacer. Además, es una instancia de evangelización, dada la inspiración católica de la Universidad Finis Terrae.

Los estudiantes atenderán pacientes, supervisados por académicos y profesionales, en coordinación con la Municipalidad de Coyhaique y las juntas de vecinos de las mencionadas localidades, donde se ofrecerán espacios de atención. Además, habrá visitas domiciliarias a personas postradas o que



no pueden acceder a los servicios de salud, y se ofrecerán talleres para la comunidad y capacitaciones específicas para el personal de salud.

A las misiones médicas también asistirá el rector de la Universidad Finis Terrae, Cristian Nazer, entre el 10 y el 13 de enero. “Uno de los aspectos importantes para nuestra Universidad es vincularnos con el entorno. En ese contexto, hemos encontrado una muy buena oportunidad en la región de Aysén, específicamente en la comuna de Coyhaique, donde podemos ofrecer a nuestros estudiantes de carreras de la salud hacer jornadas prácticas

en sus respectivas áreas”, indicó el rector Cristian Nazer, cuando renovó el convenio entre la institución de educación superior y la Municipalidad de Coyhaique.

En tanto, el alcalde de Coyhaique, Carlos Gatica Villegas, señaló que “desde el corazón de la Patagonia, queremos comentarle a toda la Universidad Finis Terrae que estamos tremendamente contentos y esperándolos con muchas ansias y cariño para recibir a la delegación de las misiones médicas, a desarrollar una acción que va a mejorar la condición de vida de nuestros vecinos y vecinas”.